
        

NIIGATA HIGASHI WEEKLY REPORT 
       

             ロータリーを実践し  

             みんなが豊かな人生を  
 

   http://www.niigatahigashirc.com 

      

 

No.2700  

(2013.07.05) 

 

  国際ロータリー第2560地区 

  新潟東ロータリークラブ 

   会長：志田 常弘 

   幹事：水本 直弥 

   編集：広報委員会 

 

 

【司 会】 石川昇ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 青木謙一委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ 会 歌 「奉仕の理想」 

 

 

 

 

 

【志田常弘会長挨拶】   

  
新年度においては、ロン・D・バートンＲＩ会長エレク

トが掲げたＲＩテーマを理解し、その精神を尊重する立

場で日常活動を実践していくことを、ひとつの目標とし

たいと思っています。そのテーマとは以下のとおりで

す。 

原文英語 「ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES」 

訳 「ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を」 

今年１年間この旗のもとで例会が行われることにな

りますが、この日本語訳については、所定の経緯を経

て承認されたものだということです。ただ私としては少

し言葉を足して言えば、次のように理解できるのでは

ないかと思っています。 

「ロータリアンがロータリーの精神をさらに実践する

ことによって、さらなる成果を得ることができ、多くの

人々をさらに豊かな人生へと導くものになる」 

以上のことを念頭において、例年のとおりの確かな

ロータリー活動を実践していきたいと思います。ご協

力、ご助言などよろしくお願い申し上げます。 

 

【記念品贈呈】 

・志田会長より那須野前年度会長へ 

・水本幹事より近藤前年度幹事へ 

 

【紹 介】 

◇ゲスト 

米山奨学生：グェン・ティ・トゥイ・ガーさん 

2009-2010受入れ交換学生：ウィップル・ジュリアさん 

 

【近況報告】 

＜紹介：米山奨学委員会 野崎裕さん＞ 

ママチャリでサイクリン

グ同好会に参加して頑張

っています。 

 

 

 

◇米山奨学生：グェン・ティ・トゥイ・ガーさん 

ベトナムの味を紹介す

るイベントを開催します

（７／１３クロスパル新潟

にて）。目的は、国際交流

とベトナムの貧しいこども

たちを支援する事です。

ぜひ参加をお願いします。 

 

＜紹介：保科義則さん＞ 

ジュリアは帰国してもメ

ールをくれ、家内の誕生

日にお祝いをよこすやさ

しい娘です。今月末に帰

国です。 

 

◇前米山奨学生：ウィップル・ジュリアさん 

お久しぶりです。昨年９

月に来日し、南山大学で

勉強しています。 

 

 

 

 

【表 彰】 

◇１００％出席 

池田毅さん ３年、岩田舞子さん ３年、 

佐藤真介さん ３年、島賢資さん ８年、 

安藤幸夫さん ８年、近藤彰さん ７年、 

片山政博さん １３年 



          

 

 

◇片山政博さん挨拶 

 

 

【報 告】 

＜Ｒ財団委員会：高橋英樹副委員長＞ 

寄付アンケートの予約会を頂きましたのでありがとう

ございました。 

 

＜米山奨学委員会：大宮一真委員長＞ 

寄付アンケートの予約会を頂きましたのでありがとう

ございました。 

 

＜社会奉仕委員会：古川喜代志副委員長＞ 

 

のんぴーり青山担当となりました。注文をよろしくお願

いします。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：池田毅委員長＞ 

 
水本孝夫さん 

① 父の葬儀に、クラブより生花を頂き、また、皆

様よりご会葬頂きありがとうございました。 

② 今日から、志田年度。水本直弥幹事とともに

頑張って下さい。 

那須野幸作さん・近藤彰さん 

志田会長・水本幹事、一年間頑張って下さい。楽

しいロータリー活動を期待しています。 

志田常弘さん 

今年度は私が会長をやらせていただきます。皆

様よろしくお願い申し上げます。 

水本直弥さん 

志田年度幹事の水本です。一年間宜しくお願い

致します。又、蒲原祭り福祉ふれあい広場のご協

力ありがとうございました。 

市川務さん 

志田さん水本さんよろしく。一年頑張って下さい。 

 

真島光雄さん 

志田年度の出港を記念して。（池田さんが一人に

一枚づつ配ってました。） 

大宮一真さん 

志田会長、水本幹事、これから一年よろしくお願

い致します。米山のアンケート回答ありがとうご

ざいました。 

伊藤洋さん 

新年度を祝して志田会長、水本幹事頑張って下さ

い。ついでに池田ニコニコＢＯＸ委員長頑張って

下さい。 

高橋英樹さん 

さ～て、新年度がスタートです。ロータリー財団

寄付のアンケートでたくさんのメンバーの皆様か

ら予約をいただきました。ニコニコします。 

宮川忠和さん 

昨年、ニコニコ月間賞でもらった「クチナシの花」

が今年も咲きました。 

島賢資さん 

① 家内の誕生日に花束を頂きニコニコ。僕もニ

コニコします。 

② １００％バッジ８年のお花。 

片山政博さん 

ジュリアに久しぶりに会えました。うれしくてニコ

ニコしました。 

保科義則さん 

ジュリアが東ＲＣの皆さんに会いたいとのことで

したので連れてまいりました。南山大学の留学も

終わり、今月米国に帰ります。 

井上陽一さん 

① 志田会長、水本幹事、一年間ご苦労様です。 

② １００％出席バッジ、１３年のお花。 

池田毅さん 

① 志田会長、水本幹事、年度のもと精一杯頑

張ります。皆さん、よろしくお願い致します。 

② １００％バッジ３年。 

岩田舞子さん 

１００％バッジ３年。おかげさまで丸３年になりま

した。４年目もたくさん勉強させていただきます。 

佐藤真介さん 

１００％バッジ３年。あっというまに丸３年が経ち、

ようやくＲＣにもとけこめた感じです。今後も宜しく

お願いします。 

安藤幸夫さん 

１００％バッジ８年。これからも１００％で行きます

よ！ 

近藤彰さん 

１００％バッジ７年のお花。 

 

 

 



          

 

 

【幹事報告】 

＜水本直弥幹事＞ 

・鈴木ガバナー事務所は閉鎖致しました。 

・入会案内を作成しましたので必要な方はお申し出だ

さい。 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７９．６３％ 

２週間前メークアップ後  ９２．４５％･･･◇ 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

＜クラブフォーラム＞ 

 

◇進行：水本直弥幹事  

  

 

◇情報委員会：河崎良昭委員長  

 

◇会員増強委員会：片山政博委員長 

 

◇プログラム委員会：中川一広委員長 

 

 

 

次週７月１２日例会は、クラブフォーラムです 


